

L1: Zef 2,3; 3,12-13; L2: 1 Kor 1,26-31; Ev: Mt 5,1-12a

29. Januar 2023

Freut euch und jubelt. Denn euer Lohn wird groß sein im Himmel.

Im Rahmen des lokalen Pastoralplanes unserer Gemeinde wurden 12 Leitsätze verabschiedet. Hier ist der Leitsatz des Monats Januar:

**Leitsatz des Monats:**

Offenheit: Wir schaffen und fördern Beziehungen, engagieren uns für eine intensive Vernetzung und Zusammenarbeit in den Stadtteilen und heißen Menschen, die neu zu uns kommen, willkommen.

**Die Gottesdienste**

	<b>St. Josef-Kirche</b>	<b>St. Marien-Kirche</b>
Samstag	17.30 Uhr	18.45 Uhr
Sonntag	08.30 Uhr 11.00 Uhr  <b>Katharinenkloster</b> 09.00 Uhr	09.45 Uhr
Montag	09.00 Uhr	
Dienstag		
Mittwoch	09.00 Uhr Begegnungszentrum Sprickmannplatz 14.30 Uhr Seniorenmesse, Pfarrzentrum	
Donnerstag		09.00 Uhr mit Kerzenweihe, im Anschluss Blasiussegen
Freitag	18.00 Uhr mit Kerzenweihe, im Anschluss Blasiussegen	

**Kollekte**

■  für die Gemeinde

**Prediger am Wochenende**

■  28./29. Januar ist Pfr. Alexandru Dragos

■ Veranstaltungen / Termine in Kinderhaus

□ Veranstaltungen / Termine in Sprakel

### Die Bücherei

□ in Sprakel ist wegen Renovierungsarbeiten geschlossen.

### Team Fairer Handel

■ Der "Fensterverkauf" ist immer samstags von 10 - 12 Uhr in einem Kellerraum des Pfarrzentrums (Zugang über die Paula-Wilken-Stiege).

Es besteht die Möglichkeit, sich die Waren über den Fahrradlieferservice nach Hause bringen zu lassen. Bestellungen werden aufgenommen unter Tel. 21 14 86 oder Tel. 21 85 38.

Herzlichen Dank an all unsere Kundinnen und Kunden, denn durch Sie konnten wir im vergangenen Jahr wieder einen Überschuss erwirtschaften, so dass wir erneut 1.000 Euro an das Sozialbüro unserer Gemeinde überweisen konnten.

Durch diese Spende wollen wir dazu beitragen, dass manchen finanzschwachen Familien, Paaren und Alleinstehenden, die besonders vom Anstieg der Lebensmittelpreise betroffen sind, geholfen werden kann.

### „Niemanden am Rande lassen“ Welt-Lepra-Tag am 29.01.2023

■□ Anlässlich des diesjährigen Welt-Lepra-Tages ruft Papst Franziskus dazu auf, die Ärmsten nicht zu vergessen und eine integrativere Gesellschaft aufzubauen.

Lepra-Kranke erlitten auch heute noch in verschiedenen Teilen der Welt „schwere Menschenrechtsverletzungen“, so der Papst. Die Menschheit habe sich in vielerlei Hinsicht weiterentwickelt, doch selbst entwickelte Gesellschaften seien unfähig, die „Schwächsten zu begleiten, zu versorgen und zu unterstützen“, kritisiert Franziskus, der eine Gleichgültigkeit gegenüber den Leidenden beklagt.

### Große Krippen- ausstellung

■ im Heimatmuseum Kinderhaus mit vielen neuen Krippen. Die Ausstellung ist letztmalig am Sonntag, 29. Januar, von 15 - 17 Uhr geöffnet. Eintritt frei!

### Der Pastoralrat

■□ tagt am Montag, 30. Januar, um 19.30 Uhr im Pfarrzentrum.

### Das Pfarrbüro

■ St. Josef in Kinderhaus ist am Montagvormittag (30.01.) geschlossen.

**GEMEINSAM  
nicht einsam**

□ Einladung zum Mittagstisch für Seniorinnen und Senioren jeden Mittwoch um 12 Uhr im Marienheim Sprakel. Jeder ist willkommen, unabhängig von der Konfession. Anmeldung (bis jeweils Montag) bei: Fr. Falkenberg, Tel. 21 66 13, oder Fr. Ostlinning, Tel. 21 43 75.

**Rosenkranzgebet**

□ Wir beten den Rosenkranz am Mittwoch, 1. Februar, um 15 Uhr in der St. Marien-Kirche.

**Senioren-  
nachmittag  
im Pfarrzentrum**

■ Am Mittwoch, 1. Februar, feiern wir um 14.30 Uhr die heilige Messe im Pfarrzentrum. Seit 40 Jahren treffen sich ältere Menschen jeden Mittwoch im Pfarrzentrum. Dies wollen wir um Anlass nehmen, gemeinschaftlich dieses Jubiläum im Anschluss an die heilige Messe im Pfarrzentrum zu feiern.

**Das Fest  
Darstellung  
des Herrn**

■□ feiern wir am Donnerstag, 2. Februar. Die heilige Messe ist um 9 Uhr in der St. Marien-Kirche mit Kerzenweihe. Am Freitag, 3. Februar, feiern wir die heilige Messe um 18 Uhr in der St. Josef-Kirche mit Kerzenweihe. Am 3. Februar begehen wir das Gedächtnis des Hl. Blasius. Im Anschluss an die Gottesdienste am 2. und 3. Februar wird der Blasiussegen erteilt.

**Lebensmittel-  
ausgabe  
in Sprakel**

□ Seit vielen Jahren unterstützt die Caritas bedürftige Menschen unter anderem mit der Ausgabe von Lebensmitteln durch das Sozialbüro in Kinderhaus. Die Lebensmittel werden im Rahmen der monatlichen Aktion „Ein Pfund mehr“ in den Kirchen der Pfarrei und seit einigen Monaten auch bei Edeka Laufmüller in Sprakel gesammelt. Um allen Bürgerinnen und Bürgern zu ermöglichen, ortsnah und unkompliziert Lebensmittel zu erhalten, wird es künftig auch eine Ausgabestelle in Sprakel geben.

Ab Februar 2023 (erstmalig am 02.02.2023) können jeweils donnerstags in der Zeit von 15 bis 16 Uhr im Marienheim haltbare Lebensmittel abgeholt werden. Die Bedürftigkeit muss durch entsprechende Unterlagen nachgewiesen werden.

Nähere Auskünfte erteilen Marion Biemann (Tel. 216920) und Hildegard Ostlinning (Tel. 214375).

## Lied des Monats

■□ Liebe Gemeinde,  
vor Corona hatten wir einige Zeit ein „Lied des Monats“. Dieses sollte dazu dienen, neue Lieder einige Wochen am Stück zu singen, die so auch besser im Gedächtnis bleiben konnten. Während der Hochzeit der Coronapandemie mussten wir ja teilweise auf das Singen ganz verzichten oder durften nur mit Maske singen, was die Freude am Singen sicher etwas erschwert hat. Da wir ja nun schon seit einiger Zeit ohne Maske singen dürfen, wollen wir das „Lied des Monats“ wieder neu aufleben lassen, um so neue Lieder etwas üben und in das gemeinsame Repertoire aufnehmen zu können. Ab Februar wird es also wieder ein „Lied des Monats“ geben. Dieses wird auch im Infoblatt veröffentlicht. Ich freue mich darauf, mit Ihnen gemeinsam einige neue Liederschätze zu entdecken.  
Ihre Sabrina Blüthmann (Kirchenmusikerin)

Lied des Monats im Februar: 452 Der Herr wird dich mit seiner Güte segnen

## Projektchor „Lieder vom Frieden“

■□ Für alle Menschen, die gerne singen, findet am 4. Februar von 14 bis 16.30 Uhr ein Projektchor „Lieder vom Frieden“ im Pfarrzentrum Thomas-Morus, Thomas-Morus-Weg 13 statt. Die Ansprechpersonen sind Andreas Rehm und Dorothe Grütters. Um eine vorherige Anmeldung wird gebeten, aber auch eine spontane Teilnahme ist möglich. [dorogruetters@gmx.de](mailto:dorogruetters@gmx.de) und [a.rehm@muenster.de](mailto:a.rehm@muenster.de)

## „Ausklang“

Es ist wieder so weit!  
Zu unserem neuen Gottesdienst-Format „Ausklang“ möchte Sie diesmal die Gruppe Maria 2.0 am Sonntagabend, den 05.02.23 um 18 Uhr ganz herzlich in die St. Josefkirche einladen.  
Nach dem Motto „Ein Funke Licht für die Welt“ werden wir singen, beten, einen liturgischen Tanz sehen, inspirierende Worte hören und uns mitnehmen lassen in die wunderbare Zusage Gottes, dass ER unser Leben hell machen will.  
Wir freuen uns Sie wiederzusehen!  
Ihre Gruppe Maria 2.0